

Cek Vaksinasi di Desa Tunjungrejo, Kapolres Lumajang Apresiasi Warganya

Achmad Sarjono - JATIM.WARTABHAYANGKARA.COM

Sep 2, 2021 - 22:58



LUMAJANG - Kapolres Lumajang AKBP Eka Yekti Hananto Seno, S.I.K, M.Si. tinjau langsung Gerai Vaksin Presisi dalam rangka meningkatkan herd immunity yang kali ini menyasar warga desa Tunjungrejo Kecamatan Yosowilangun, Kamis (2/9/2021).

Balai desa Tunjungrejo kali ini yang dipadati warga, terdapat 380 orang warga yang mengikuti vaksinasi yang digelar Polres Lumajang, warga yang mulai datang dari jam 10 pagi itu tampak tertib menempati ruang tunggu, ini

menandakan antusiasme warga untuk ikut berperang melawan virus Covid-19.

Kapolres menyatakan apresiasinya pada kesempatan kali ini kepada Kepala Desa dan warganya, yang sangat bersemangat dan tertib dalam pelaksanaan vaksinasi Covid-19.

“Wah... ini luar biasa, saya sangat mengapresiasi warga desa Tunjungrejo yang telah datang untuk mendapat vaksin dengan tertib dan tetap menerapkan prokes, ini satu capaian yang tinggi terimakasih kepada Kepala desa dan perangkatnya yang telah melakukan upaya-upaya sehingga warga bisa melaksanakan vaksinasi,”tandas Eka Yekti

AKBP Eka Yekti juga menyampaikan harapannya kepada seluruh kepala desa dan warganya di Kabupaten Lumajang, untuk tidak menyerah terhadap kondisi pandemi ini, dan meminta untuk menyadari betapa pentingnya vaksinasi di masa pandemi Covid-19.

“Saya sangat berharap seluruh Kepala Desa nantinya akan mencontoh desa tunjungrejo ini, kami siap datang ke desa-desa melaksanakan percepatan vaksinasi, sehingga target 100% warga Lumajang divaksinasi segera terwujud, vaksinasi ini penting pada masa sekarang ini, jika warganya sehat maka perekonomian kuat sehingga terwujud situasi yang kondusif,” tambahnya.

Kapolres juga berharap warga yang telah mendapat vaksin untuk tetap waspada dan tetap menerapkan protokol kesehatan, dan bagi warga Lumajang yang belum mendapatkan vaksin ditegaskan kembali oleh Kapolres agar mendatangi gerai-gerai vaksin yang digelar baik oleh Pemerintah maupun TNI-Polri.

“Saya mengingatkan kepada warga yang telah mendapat vaksin jangan lengah, tetaplah menerapkan protokol kesehatan, bagi yang belum mendapat vaksin bisa mendatangi gerai vaksin kami, atau gerai-gerai vaksin yang digelar oleh Pemerintah daerah maupun TNI-Polri. Jangan ragu dan takut untuk divaksin karena vaksin ini halal, aman dan gratis” tutupnya.

Vaksinasi tersebut digelar oleh Polres Lumajang secara gratis dengan melibatkan tenaga vaksinator dari urkes Polres Lumajang. Proses vaksinasi tersebut dilakukan dengan menerapkan standart prokes. Bagi penerima vaksin dilakukan screening awal sebelum pelaksanaan vaksin, setelah vaksin selanjutnya dilakukan observasi selama 15 menit. (Hms/Jon)